



Como en Coahuila, PAN debe revelar acuerdos con el PRI en Puebla: Natale

Al igual que el líder nacional del PAN, Marko Cortés reveló los acuerdos que tuvo con el PRI en Coahuila, en Puebla también deben hacer públicos si ambos partidos determinaron repartirse posiciones y obra pública para contender en alianza, aseguró Jaime Natale Uranga. El dirigente local del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) señaló que el PAN sólo sabe “repartirse el botín” y que recurren a presentar encuestas con resultados modificados, con el fin manipular la percepción de la ciudadanía.

<https://www.angulo7.com.mx/2024/01/20/como-en-coahuila-pan-debe-revelar-acuerdos-con-el-pri-en-puebla-natale/>